

La leyenda del arcoíris y las siete mariposas

Hace mucho, muchísimo tiempo, en una espesa y hermosa selva color esmeralda vivían unos pequeños animales que despertaban la admiración de todos los que podían verlos, se trataban de siete mariposas de belleza magnífica, todas eran diferentes, sus alas estaban pintadas con un color único y brillante. Tenían tanta belleza que hacían que las flores de la selva se sintieran opacadas, cada vez que las mariposas revoloteaban a su alrededor.

Todas las mariposas eran inseparables y al recorrer la selva parecían una nube de colores deslumbrante. Un día una de ellas se hirió con una espina y no pudo volar más junto a sus amigas, en poco tiempo las demás mariposas notaron que la herida era mortal, por eso volaron hasta el cielo para estar cerca de los dioses y les ofrecieron cualquier sacrificio para que no se separaran por la muerte de la amiga.

Una voz profunda retumbó en el cielo y les preguntó si estaban dispuestas a dar sus vidas para poder permanecer unidas, a lo que respondieron con un sí. En ese mismo momento vientos fuertes cruzaron los cielos, las nubes se pusieron negras y se formó una tormenta como nunca acompañada de lluvia y rayos.

Un remolino envolvió a las mariposas y las subió más allá de las nubes, cuando la tormenta pasó y el sol comenzaría a salir para secar la tierra, apareció en el cielo una enorme e impactante curva luminosa, era un arco pintado de los siete colores de las mariposas, este brillaba gracias a las almas de estas amigas que aceptaron la muerte solo por permanecer unidas.

FIN

Elige la opción correcta a las siguientes preguntas.



1. ¿A quiénes admiraban los animalitos de la selva?

2. ¿Cómo se llevaban las 7 mariposas?

3. ¿Qué le pasó a una de las amigas mariposas que no pudo volar con sus amigas?

4. ¿Qué hicieron las amigas mariposas para no separarse?

5. ¿Qué les pidió la voz del cielo a las mariposas para que puedan seguir unidas?

6. ¿Qué era el arco curvo de siete colores que apareció en el cielo después de la tormenta?

Une los siguientes cuadros según corresponda



Las mariposas realizaron un sacrificio para poder permanecer unidas y juntas se convirtieron en un arco pintado por los siete colores de las amigas mariposas.

Inicio

En una selva vivían siete mariposas de colores únicos que despertaban la admiración de todos.

Desarrollo

Una de las mariposas se hirió con una espina y no pudo volar, y al ser mortal las amigas volaron hasta el cielo para buscar una solución.

Final